



20 & 21
SEPTEMBRE 2025

Exposition et concours d'élégance

Notre club d'amateurs de véhicules anciens (localisé sur Sorbiers et St Jean Bonnefonds -42) organise les 20 et 21 septembre 2025, à l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine, la 2eme édition d'Automobile et Patrimoine au Château de Bouthéon – 42

Cet événement a un double objectif :

1. proposer au public pendant le weekend des Journées Européennes du Patrimoine une exposition de véhicules d'époque et un concours d'élégance sur ce site magnifique,
2. réunir des fonds destinés à aider des associations qui œuvrent en faveur des enfants malades.

En Septembre 2023, avec le soutien de nos partenaires, nous avons réussi notre pari puisque durant ce week-end ensoleillé 5 400 personnes sont venues profiter de cette exposition unique dans la région qui réunissait 130 voitures et motos datant de 1908 à 1992 ainsi que du concours d'élégance qui a permis d'admirer des voitures d'exception et leur équipement.

Lors de cette 1^{ère} édition nous avons réussi à dégager un bénéfice pour faire un don de 7 000 € aux 2 associations que nous avons décidé de soutenir lors de cette 1^{ère} édition.

Cette année les bénéficiaires que nous reverserons seront destinés à 2 associations locales.

1. "M la vie avec Lisa" qui aide au financement des travaux de 2 équipes de chercheurs sur les cancers pédiatriques et les sarcomes.
2. "Marabout de Ficelle » qui lutte contre la tumeur Tératoïde rhabdoïde chez l'enfant, en participant au financement des travaux de recherche de l'Institut Currie et en menant des actions afin de soulager les enfants hospitalisés.

Rendez-vous est donc donné aux amateurs, collectionneurs et au public pour la 2eme édition d'Automobile et Patrimoine à l'occasion des JEP 2025 (20 et 21 septembre).

Fort de la réussite de la 1ere édition Automobile et Patrimoine bbénéficie, lors de cette 2eme édition du label FFVE et est inscrit au calendrier national des concours d'élégance à la française organisés sous l'égide de la FFVE.

Du 8 au 10 Novembre, notre présence au salon Epoqu'auto 2025 avait pour but de donner plus de visibilité à ce projet, ce qui nous permettra de réunir un plateau de véhicules encore plus prestigieux en attirant de nouveaux exposants et de nouveaux équipages pour le concours d'élégance.

Pour toutes informations :

Mail : les-sorbielles@laposte.net

Tel 06 80 32 47 17 / 06 23 12 07 11

<https://www.automobile-et-patrimoine.fr/>





M la vie avec Lisa

Soutenons ensemble la recherche sur les sarcomes

Notre association loi 1901 reconnue d'intérêt général, a remis en ce début d'année 2025 **47000€** à la recherche médicale sur les sarcomes et les cancers pédiatriques !

- **Soutenir, promouvoir et financer** la recherche médicale et scientifique sur les sarcomes, en particulier le sarcome d'Ewing, en France et à l'étranger.
- **Proposer et relayer** auprès des malades et de leurs proches une information scientifiquement validée sur les sarcomes et leur prise en charge.
- **Sensibiliser** l'opinion publique sur l'existence des sarcomes et des cancers rares.
- **Organiser** des événements, campagnes d'information, manifestations, appels à dons
- **Chaque euro** récolté est reversé pour la recherche.



Association loi 1901, reconnue d'intérêt général, qui lutte contre la tumeur Tératoïde Rhabdoïde et les cancers rares chez l'enfant.

La tumeur Tératoïde rhabdoïde est un cancer rare chez l'enfant.

Il s'agit d'une tumeur maligne se développant à partir des tissus de soutien de l'organisme (parties molles) ou de certains organes (rein, cerveau ...)

L'association a été créée dans le but de récolter des fonds en faveur de la recherche contre la tumeur Rhabdoïde et les cancers rares chez l'enfant ; mais aussi de soulager le quotidien des enfants hospitalisés et de leurs proches.

Les fonds récoltés sont reversés principalement pour la recherche à l'institut Curie. Une autre partie est dédiée au soulagement du quotidien des enfants hospitalisés

Nous faisons intervenir des conteurs, des magiciens, des musiciens et livrons plusieurs fois par ans des ballons gonflés à l'hélium.

Nous intervenons dans le service oncologique B mais aussi A de l'Hôpital Nord de Saint-Etienne ainsi que les services oncologiques de l'IHOPE et l'HFME de Lyon.